SALAMANCA Prensa:

Prensa: Diaria
Tirada: 16.428 Ejemplares
Difusión: 13.805 Ejemplares

13/01/12

54128412

Página: 14

Sección: LOCAL Valor: 1.146,00 € Área (cm2): 256,4 Ocupación: 51,91 % Documento: 1/1 Autor: J.Á.M. Núm. Lectores: 58000

UNIVERSIDAD ■ ACUERDO

Salamanca formará a investigadores brasileños en el campo biosanitario

■ La iniciativa se enmarca dentro de la renovación del convenio marco suscrito entre la Universidad salmantina y la Universidad do Valle do Rio dos Sinos sobre movilidad docente

7 Á M

La enseñanza del español no es el único campo de referencia de la Universidad de Salamanca que ha logrado traspasar fronteras. El área biosanitaria se ha convertido también en un apartado muy demandado por instituciones académicas de otros países, especialmente en el ámbito iberoamericano. Este influjo es el que ha llevado a la Universidad do Vale do Rio dos Sinos, de Brasil, a elegir Salamanca como lugar de destino para la formación de varios de sus investigadores en los diferentes campos de la ciencia bio-sanitaria. Todo ello será posible gracias a la renovación del convenio marco que desde 2001 mantie-nen ambas universidades y que ayer rubricaron sus máximos responsables, Daniel Hernández Ruipérez y Marcelo Fernandes de Aquino.

En virtud a este convenio, cinco investigadores de prestigio de la universidad do Vale dos Sinos realizarán una estancia de seis meses (de febrero a julio) en Salamanca para su formación en diferentes campos científicos. La iniciativa se enmarca dentro del programa de captación de talentos que contempla el Campus de Excelencia Internacional y cuenta con el apoyo financiero del Banco Santander. "Brasil es uno de los ejes prioritarios en la actuación de acercamiento internacional de la Universidad de Salamanca", matizó Hernández Ruipérez.

Por su parte, Mercelo Fernandes de Aquino no sólo se refirió a Salamanca como el "alma mater" de las universidades iberoamericanas, sino que también supone para la institución que dirige "la puerta de entrada" a las universidades de España e



Marcelo Fernandes de Aquino y Daniel Hernández Ruipérez, tras la firma del convenio de colaboración./BARROSO

Máster conjunto de enseñanza del español

Una vez revitalizado el convenio entre las universidades de Salamanca y Vale do Rio dos Sinos (Brasil), los rectores de ambas entidades no quieren que la colaboración se detenga en este acuerdo de movilidad para docentes suscrito ayer, sino que la cooperación se intensifique y se amplie a nuevos campos de actuación. En este sentido, el rector salmantino se mostró muy dispuesto a incorporar a la referida universidad brasileña a dos nuevos programas. Por un lado, Daniel Hernández Ruipérez no descartó la incorporación de la Universidad do Vale do Sinos a la Red de Universidades Brasileñas puesta en marcha en diciembre de 2011 y que se en-cuentra vinculada al Campus de Excelencia Internacional. Por otro lado, el rector salmantino también se mostró partidario de la creación, en el futuro, de un máster con doble titulación para la formación de profesores de español como segunda lengua. "La Universidad do Vale do Rio dos Sinos es una universidad amiga a la que apreciamos mu cho", subrayó Hernández Ruipérez. Por su parte, el máximo

responsables de la institución académica brasileña no descartó convertir en "recíproco" el convenio suscrito ayer entre ambas universidades y permitir en el futuro que profesores e investigadores de la Universidad de Salamanca puedan ampliar su formación en Brasil. Y es que a pesar de su juventud, la Universidad do Vale dos Sinos se ha convertido en una institución puntera en el campo de la industria microelectrónica. "La innovación es uno de nuestros principales campos", concretó Fernandes de Aquino.